

WARTBERG

Oldtimerclub Wartberg

Auch im abgelaufenen Jahr können wir wieder auf zahlreiche Veranstaltungen zurückblicken. Neben den monatlichen Clubabenden mit Informations- und Gedankenaustausch wurden wieder zahlreiche Ausfahrten von den Mitgliedern organisiert. So kamen wir schon im Mai ins Holzknechtland auf die Mariazeller

und über den Ramssattel wieder zurück nach Gloggnitz und Wartberg. In den Sommermonaten wird jedes Jahr das Seniorenzentrum in Thörl besucht, um mit den Bewohnern einen Nachmittagsausflug zu unternehmen. Erstmals wurden wir heuer ins Pflegeheim Johann-Böhm-Straße nach Kapfenberg eingeladen,

im November bildete wieder den Jahresabschluss mit geselligem Beisammensein und einem Jahresrückblick in Form einer Bilderschau.

Mein Dank gilt den Organisatoren der Ausfahrten, die sehr viel Zeit investieren um ein interessantes Programm zu gestalten und die



Bürgeralpe. Leider fiel die Motorradausfahrt im Juni dem kalten Wetter zum Opfer und es wurde daraus eine 4-Rad Fahrt zum Raxkönig. Die Veteranenfahrt Ende Juni, bei dem wir eine Baujahrbeschränkung haben, führte uns diesmal nach Frohnleiten auf die Burg Rabenstein. Die Zirbenausfahrt ging natürlich ins Zirbenland, auf die Schmelz und Rieser Alm. Zuvor wurde noch das Puch Museum in Judenburg besucht. Der August führte uns in die Bucklige Welt, nach Vorau mit einer Besichtigung des Stifts, nach Krumbach zur Eis Greissler Manufaktur

unsere Fahrzeuge zu präsentieren und mit den Bewohnern eine Runde durch Kapfenberg und Bruck/Mur zu fahren.

Die diesjährige Reblausfahrt führte uns im September drei Tage nach Auersthal im Weinviertel. Am Programm standen die Besichtigung des Nonseums in Herrenbaumgarten und die Schlösser Niederweiden und Schloss Hof. Auf der Heimfahrt querten wir die Donau in Hainburg und Bundesstraßen führten uns nach Wiener Neustadt und den Semmering. Die Weihnachtsfeier Ende No-

vember bildete wieder den Jahresabschluss mit bis zu 20 Fahrzeugen unfallfrei wieder nach Hause bringen.

Der OTC Wartberg bedankt sich an dieser Stelle bei allen Mitgliedern und Gönnern, sowie bei der Marktgemeinde St. Barbara für die Unterstützung zur Aufrechterhaltung des Clubgeschehens und wünscht eine besinnliche Weihnachtszeit und ein glückliches aber vor allem gesundes Jahr 2019.

*Für die Vereinsleitung
Michael Hartl*

